



# マフィアの掟 ! ? !

日大内田監督、井上コーチらの主張と事実の食い違い、映像、周りにいた人の証言等から、関東学生フットボール連盟は二人の反則指示を認定。永久追放。誰が見ても当然。

日大の動きがない  
内田氏は「日大の人事担当常務理事職を謹慎」と云う。それは「やがて戻るよ」と云う事。学長やフットボール部長の対策も内田氏のご機嫌を伺いながら…となる。

内田氏の上には田中理事長。田中氏は元日本オリンピック委員会副会長。スポーツマンシップ精神を發揮して悪質タックル直後に学内処分を決められた筈。しかし、ダンマリ。

田中氏自身は暴力団との交友関係が取り沙汰されている。内田氏を処分したら何かバラされて困る？  
検察が動かない  
思い浮かぶのは元TBSの山口敬之が女性に薬を飲ませて強姦した事件。「註」逮捕状が出たが『上』からの指示で逮捕見送り。『上』は山口に貸しを作り何かを黙らせた？

森友問題で佐川氏不起訴。裁判で罪を問われたら何をバラされるか分からない。「上」の力？

安倍氏、昭恵夫人が森友などに関与しているのは誰が見ても明らか。証拠を持っている人は沢山。誰にも真実を言わせない為に、犯罪には蓋をし、逆らったら蓋を開けるぞ…

それがアベ・マフィアの掟では？  
皆さんはどう思われますか？

田中氏自身は暴力団との交友関係が取り沙汰されている。内田氏を処分したら何かバラされて困る？  
検察が動かない  
思い浮かぶのは元TBSの山口敬之が女性に薬を飲ませて強姦した事件。「註」逮捕状が出たが『上』からの指示で逮捕見送り。『上』は山口に貸しを作り何かを黙らせた？

森友問題で佐川氏不起訴。裁判で罪を問われたら何をバラされるか分からない。「上」の力？

安倍氏、昭恵夫人が森友などに関与しているのは誰が見ても明らか。証拠を持っている人は沢山。誰にも真実を言わせない為に、犯罪には蓋をし、逆らったら蓋を開けるぞ…

それがアベ・マフィアの掟では？  
皆さんはどう思われますか？

田中氏自身は暴力団との交友関係が取り沙汰されている。内田氏を処分したら何かバラされて困る？  
検察が動かない  
思い浮かぶのは元TBSの山口敬之が女性に薬を飲ませて強姦した事件。「註」逮捕状が出たが『上』からの指示で逮捕見送り。『上』は山口に貸しを作り何かを黙らせた？

森友問題で佐川氏不起訴。裁判で罪を問われたら何をバラされるか分からない。「上」の力？

安倍氏、昭恵夫人が森友などに関与しているのは誰が見ても明らか。証拠を持っている人は沢山。誰にも真実を言わせない為に、犯罪には蓋をし、逆らったら蓋を開けるぞ…

それがアベ・マフィアの掟では？  
皆さんはどう思われますか？

## 田植えしたばかり

長野県北安曇郡小谷村黒川より

二〇一八年五月



白馬村、小谷村を北に向かつて流れる姫川。その東岸を少し登ると向かいに北アルプスの山々。中央から長い尾根を左に伸ばしているのは八方尾根。雪が融け始め、様々な模様となっている。

山麓には広葉樹が黄緑色の若葉をのばす。一方、杉や檜等の針葉樹は濃い緑の枝の先に新芽を伸ばす。広葉樹の若葉と杉檜の織りなす模様。この時期の山々が私は好きだ。

眼下では田植えが済んだばかりの早苗田に水面が見える。そこに向かいの山々が映る。田起し、代掻き、畦への泥塗りと忙しく働き、田植えが済んで一段落という所だろう。

後一週間もすれば苗が伸び、水面は見えなくなる。

良い時期にここを訪れたものだと思う。

山下 徹



六月六日から十三日まで上野の東京都美術館で「職美展」が開かれます。そこに出品します。会期中、ジジ通信はお休みするかも知れません。